

Neue Seelsorgestrukturen im Erzbistum Köln

Von Joachim Rohde

2. Dezember 2022, 11:35

Unter dem Stichwort #ZusammenFinden plant das Erzbistum Köln, zum 1. September 2023 größere "Pastorale Einheiten" zu bilden. In einer ersten Phase sollen die bisherigen Pfarreien und Seelsorgebereiche samt ihrer Gremien noch bestehen bleiben. Allerdings soll ein mehrjähriger Entwicklungsprozess in Gang gesetzt werden, in dem "ein Kennenlernen und erste Abstimmungen der Seelsorgebereiche im Mittelpunkt stehen". In späteren Phasen soll ein gemeinsames Pastoralteam ernannt und ein gemeinsamer Kirchengemeindeverband errichtet werden oder eine Fusion zu einer Großgemeinde erfolgen.

Der Raum der Stadt Wuppertal soll von Köln aus in zwei "Pastorale Einheiten" aufgeteilt werden: